

Schmitten, 10.03.2017

Liebe Eltern und Freunde der Grundschule Reifenberg!

Nach bestandener Prüfung und der einstimmigen Verabschiedung unseres Schulhund-Konzeptes durch alle Schulgremien, möchte ich mit dem heutigen Elternbrief die gesamte Schulgemeinde über den Einsatz unserer zwei Schulhunde Zora und Luke informieren.

Seit September 2016 besuchten Frau Plank und ich mit unseren beiden Hunden eine Ausbildung zum Schulhundteam. Dabei wurde zunächst die Eignung der Tiere festgestellt. Im weiteren Verlauf bekamen wir zahlreiche Anregungen und Ideen über den möglichen Einsatz der Hunde im Unterricht. Diese Anregungen konnten wir im Rahmen einer AG in einer Integrierten Gesamtschule in die Praxis umsetzen und reflektieren.

Mit Beginn des laufenden Schulhalbjahres ist der Einsatz unserer beiden Hunde nicht nur im pädagogischen Konzept der Schule geregelt, sondern auch in Form einer Arbeitsgemeinschaft fest in den Stundenplan integriert. Außerdem werden Zora und Luke uns regelmäßig in unserem Unterricht begleiten.

Wenn Sie mehr über die Schulhund-Teams und deren Arbeit an der Grundschule Reifenberg erfahren wollen, laden wir Sie ein auf unserer Homepage zu stöbern. Dort finden Sie das ausführliche Konzept sowie eine Kurzbeschreibung in Form eines Flyers (den Sie gerne auch im Sekretariat der Schule erhalten können).



Frau Plank mit Luke und Frau Gamer mit Zora



freuen sich auf

die gemeinsame Arbeit mit Ihren Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

Anke Gamer  
- Schulleiterin -